

Place de la République : Les riverains ont les boules

Le projet de construction d'un parking souterrain sous les jeux à pétanque est dénoncé de toutes parts. Joueurs, riverains et commerçants font front autour d'une pétition...

Depuis la fin de l'année dernière, le sujet alimente toutes les conversations à l'heure du petit noir... Pas un matin sans que les riverains, commerçants et boulistes de Fréjus-plage terminent leurs propos autour du projet concernant la place de la République.

Les commentaires sont acerbes, les invectives virulentes, la grande majorité des résidents sont unanimes, « ne touchez pas à cette place de la République ! C'est le seul endroit public de Fréjus-plage et on ne voudrait pas qu'il soit aliéné à des intérêts privés. Les élus locaux ont bien une idée derrière la tête et nous ne sommes au courant de rien. Construire un parking sous les jeux de boules n'est pas viable... d'autant qu'il ne sera rempli que deux mois par an », dit Jean-Pierre Bohler, président du Comité de défense et des intérêts généraux de Fréjus-plage.

Depuis quelques jours l'association, fondée en 1927, a lancé une pétition. En quelques lignes, elle demande au maire de Fréjus de renoncer à ce projet : « Depuis des décennies, la place de la République est le



Sur les bouledromes de la place de la République, boulistes et riverains de Fréjus-plage font front commun contre le projet de construction d'un parking annoncé par la municipalité. (Photo Philippe Arnassan)

République. Au bout du compte, nous savons très bien qu'il y aura au-dessus un hôtel de luxe et... un jeu de boules. Mais combien de terrains ? Un, deux ou trois ? Chaque après-midi nous som-

nicipalité, confie Claude. « La place de la République est un théâtre permanent à ciel ouvert. Sa disparition servirait une catastrophe pour le quartier et pour la ville de Fréjus dans son ensemble. D'autant

ques années, ce parking en surface était ouvert chaque été et pouvait accueillir quelque 400 voitures. Cela ne dérangeait personne et tout le monde était content. Les touristes comme les riverains... »

ces derniers qui, depuis deux mois, nourrissent une belle paire de boules. Un projet difficile à avaler au risque de faire une sérieuse indigestion...

PHILIPPE MICHON
La permanence est ouverte le lundi et vendredi de 14 h 30 à 16 h 30 ainsi que le mardi et jeudi de 9 h 30 à 11 h 30 et de 14 h 30 à 16 h 30.

Une pétition en cours

Du boulevard de la Libération au bd d'Alger, la plupart des riverains et commerçants sont mobilisés pour que la place de la République reste dans l'état. Sous la houlette du Comité de défense et des intérêts généraux de Fréjus-plage, une pétition, baptisée « Recours gracieux », visant à demander au maire de Fréjus de renoncer à tout projet de construction, est à disposition sur l'ensemble du front de mer fréjusien. Le président, Jean-Marie Bohler, tient permanence au siège de l'association, situé près de la poste, où il sera possible de signer la pétition, retirer ou rapporter les formulaires.